

# *Le président équatorien retire provisoirement deux projets de loi et ouvre un grand débat national*

---



Quito, 16 juin (RHC)- Le président équatorien Rafael Correa, a provisoirement retiré deux projets de lois au sujet desquels s'opposent depuis plusieurs semaines les partisans de la Révolution citoyenne et la droite locale, hostile à ces mesures de justice sociale.

Dans une allocution radio-télévisée, le chef de l'État a expliqué qu'un grand débat national va être organisé au sujet de ces dispositions législatives, qui ont été retirées pour que la visite du pape François, qui doit avoir lieu du 5 au 8 juillet prochain, se déroule dans la tranquillité et la paix.

Le président équatorien a expliqué qu'il est convaincu que ces projets de lois sont positifs pour l'immense majorité de ses concitoyens mais qu'il préfère le débat aux cris et les arguments aux manipulations.

Rafael Correa a expliqué que tous les citoyens ont le droit de manifester en démocratie mais que personne n'a le droit de commettre des violences. Il a ajouté que l'impôt sur les héritages concerne moins de 2% de la population et que la loi sur la plus-value concerne un pourcentage encore plus faible de personnes.

Le chef de l'État équatorien a assuré que si au cours du débat, les opposants à ces projets réussissaient à prouver que les classes populaires et moyennes seraient affectées par ces mesures, il les abrogerait définitivement. Dans le cas contraire, Rafael Correa a assuré que les opposants aux projets devront assumer leurs responsabilités face au peuple.

Cette réforme du système fiscal vise à redistribuer les richesses plus équitablement : la loi sur les héritages prévoit une augmentation progressive des taxations à partir de 35 400 dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59347-le-president-equatorien-retire-provisoirement-deux-projets-de-loi-et-ouvre-un-grand-debat-national>



**Radio Habana Cuba**